



Wie setzt sich eine Braut nieder?

Kameradin des Mannes zu sein. Wir lernen alles, aber auch alles, was in eine christliche Ehe unserer Zeit gehört und was zum Wiederaufbau der deutschen Familie beitragen kann. Denn wie wichtig ist z. B. für ein Mädchen vom Lande die Einführung in die besonderen Ehefragen durch einen Arzt?“

Den jungen Mädchen wird in der Bräuteschule verhältnismäßig viel Freiheit gewährt, sie dürfen ins Kino und ins Theater gehen. Einen Hausschlüssel bekommen sie nicht. Und „alberne“ Filme dürfen sie sich auch nicht ansehen, denn alles geht von dem Standpunkt aus: was sagt der Bräutigam dazu?

*Ade, ade!
Eine Braut wird abgeholt.*

(Wide World
Fotos)

